

St. Elisabeth und Hubertus | Elisabethmarkt zum Advent

21. Oktober 2024, 19:47

„Alle Jahre wieder...“

... kommt nicht nur Weihnachten, sondern auch der Adventbasar der Pfarrgemeinde St. Elisabeth und Hubertus zu Gunsten der Brasilienhilfe.

In diesem Jahr findet dieser erstmals nicht am 1. Advent statt, sondern als

Elisabethmarkt am 17. November 2024.

Auch in diesem Jahr wird der stets beliebte Trödel ein Bestandteil des Basars sein und für diesen benötigen wir Ihre Mithilfe!

Wir sind wieder auf der Suche nach:

Porzellan aller Art (z. B. Geschirr, Vasen, Wandteller, Figuren, Gläsern, Vasen, ...)

Kindersachen (Bücher, Spiele aller Art, Tonies, gute erhaltene Kuscheltiere, ...)

Modeschmuck, Taschen und andere Accessoires

Kuriositäten und andere Dekorationen für jede Jahreszeit gut erhaltene

Haushaltsgegenstände, Bücher (Krimis und Thriller, Fantasy, Liebesromane, Kochbücher, ...), DVDs, CDs, Schallplatten und vieles mehr

Aber insbesondere sind wir auch wieder auf der Suche nach Weihnachtsschmuck und -dekorationen.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir zu stark benutzte (!) Dinge, Möbel und defekte Elektronik sowie Kleidung und Schuhe nicht annehmen können.

Haben auch Sie etwas für uns, was vielleicht zu schade zum Wegwerfen ist

und das Sie zu einem guten Zweck an uns spenden möchten?

Dann setzen Sie sich gerne mit uns in Verbindung per

Tel.: 0170-2433914 oder Mail: troedelbasar@web.de (mailto:troedelbasar@web.de) (Thomas Richter)

Gerne können Sie uns auch eine Nachricht auf der Mobilbox hinterlassen.

Wir sagen jetzt schon „Vielen Dank für Ihre Mithilfe!“